
Herr Dr. Reith stellt eine Anfrage in Zusammenhang mit der Klärschlammentsorgung. 
 
Die Anfrage wird von Herrn Arend unter Bezugnahme auf den Zeitungsartikel vom 18.03.2004 
im Holsteinischen Courier mündlich beantwortet. 
 
Frau Bühse bittet für die nächste Sitzung am 20.04.2004 um eine Mitteilung über die 
Zusammensetzung der Substanzen des Klärschlamms. 
 


